



# いりごだより

令和3年度 2月号

大田区立入新井第五小学校

校長 岡野 範嗣

## なりたい自分に向けて

副校長 松坂 公央

予想されていたこととはいえ、新型コロナウイルス感染症第六波を受けて、再びまん延防止等重点措置が施行されました。そのたびに行事や活動の変更や延期、中止を余儀なくされました。慣れたこととはいえ教職員はもちろん児童への影響は大きなものです。幸いにも二学期に、スポーツ競技大会、音楽発表会等の学習の成果を披露できる行事を行うことが出来ました。保護者の皆様には、お子様の成長を実感できたことと思います。児童にとっては、通常の教室で行う授業だけではなく、様々な形で友達や先生とかかわりをもつことで豊かな人間関係を築くことが出来る大切な時間です。

本校は昨年度より、文部科学省実践協力検証校として「特別活動」を校内研究として日々全教員が学んでいます。先日、6年生が学級活動の研究授業を行いました。授業の最初には、これまでの学級や学年で行った活動（1年生を迎える会や運動会等）の画像を交えながら振り返りました。最高学年として4月から振り返ることで、今の自分がどれだけ成長したのかを自分なりに感じる事ができました。画像によってはとても微笑ましいものがあり、とても良い雰囲気に包まれました。その後、中学生に向けて残り40数日間をどのように過ごすのか、どうしたいかを具体的に考えてグループで話し合い、それぞれの考えを見合いながら自分で決めるという意思決定の時間を設けました。「自立するために自分から積極的に行動する。」や「相手のことを考えて行動する。」「みんなとたくさん思い出が作れるようにしたい」など充実した楽しい中学校生活にするために自分が努力することを決めました。自分の決めたことを発表する姿に入五小の最高学年としての逞しさを感じました。6年生がなりたい自分に向けて努力する姿を見て、応援したい気持ちでいっぱいになりました。

まだまだコロナ禍は収束しない状況ですが、コロナ禍だからあれも中止、これも中止と思考停止に陥るのではなく、子供たちの学びを止めないように、どうしたらできるのかを最優先に考えてまいります。

## 2月の行事予定

日	曜	行 事
1	火	
2	水	4時間授業
3	木	
4	金	安全指導
5	土	土曜授業
6	日	
7	月	
8	火	
9	水	区漢字検定 移動教室事前説明会（6）
10	木	
11	金	建国記念の日
12	土	
13	日	
14	月	
15	火	
16	水	6年生を送る会 学校保健委員会
17	木	
18	金	新一年生保護者会
19	土	
20	日	
21	月	
22	火	
23	水	天皇誕生日
24	木	
25	金	4時間授業
26	土	
27	日	
28	月	社会科見学（5）

当面の間、クラブ・委員会活動を見合わせます。

### 【3月の主な行事予定】

- 3月 4日（金）保護者会（3・4）
- 7日（月）保護者会（5・6）
- 8日（火）保護者会（1・2）
- 9日（水）ありがとうの会
- 10日（木）PTA3月総会
- 12日（土）土曜授業
- 23日（水）給食終
- 24日（木）卒業式
- 25日（金）修了式
- 26日（土）春季休業日始

※予定は変更になる場合があります。

生活指導部より

## 2月の生活指導目標 『マスクをつけて、外で元気に遊びましょう』

外遊びをすると、体によいことがたくさんあります。外で遊ぶことで、脳の前頭葉の働きが活発になるので、授業にも集中し、落ち着いて生活することができます。また、昼間に日光を浴びることで、眠りを誘う物質のもとがなくなります。そのため夜は早く眠くなり、生活リズムが整います。さらに、成長期に運動を活発に行うことで、体力も向上します。

ただ、今はたとえ外遊びであっても、マスクの着用は必須です。本校では中休みに校庭へ出て、外で遊ぶという取り組みを行っています。その時にも、必ずマスクの着用を求めています。放課後校外で遊ぶ時も、同様の指導を重ねています。ご家庭でも、外に出かけるお子さんに、マスク着用の声掛けをよろしくお願いいたします。2月は最も寒い時期ですが、体を動かすことで体温があがり、免疫力も高まります。また、感染症予防の観点から、外から帰ったときは手洗いやうがいをする習慣がつくように指導をしています。

よく遊び、質の良い睡眠をとり、学校のみんでしっかり予防していきましょう。

## 校内書き初め展

1月の始業式を迎えてすぐ、子どもたちは半紙に向き合い、2学期や冬休みに練習した書き初めの本番に取り組みます。一人ひとりが真剣になって作品を完成させました。全員が集中して文字を書くという雰囲気は良いものですね。校内では1月13日から25日まで、各教室の廊下に書き初めを展示しました。友達や他の学年の作品を見て、互いに褒め合う様子も見られました。一所懸命取り組んだことを自信に、今後もきれいな字を心がけてほしいと思います。



## 感染症対策について、引き続きお願い

児童が安心して学校生活を送れるように、引き続き、ご家庭でも感染症予防についてご理解とご協力をお願いいたします。

- ・児童本人の体調が優れないとき、また、同居している人の体調が優れないときは無理して登校せず、ご家庭で静養してください。
- ・健康チェックカードを使用して、検温と朝の健康観察を行い、児童に持たせてください。
- ・不織布のマスクをご用意ください。

